

Marina Morla González

CVA

Marina Morla es Doctora en Derecho, profesora ayudante en el Departamento de Derecho Público de la Universidad de León. Marina completó su formación jurídica con un Máster Universitario en Derecho Sanitario por la Universidad CEU San Pablo (Madrid) y un Máster Universitario en Abogacía por la Universidad de León (Madrid), donde fue reconocida con uno de los premios al mejor Trabajo Fin de Máster de su promoción. Es abogada Colegiada (no ejerciente) en el Ilustre Colegio de Abogados de León.

Imparte docencia en asignaturas del Grado en Derecho, Grado en Biotecnología, Máster en Derecho de la Ciberseguridad y Máster en Investigación en atención primaria, de la Universidad de León, así como en el Título Propio de Especialista en Inteligencia Emocional Aplicada que coorganiza el Instituto Europeo de Innovación en Inteligencia emocional junto a la Universidad de León. Asimismo, ha impartido docencia en múltiples cursos sobre bioderecho y bioética de ámbito universitario.

Sus principales líneas de investigación son: empleo de las nuevas tecnologías y sistemas de transmisión de información para el cuidado y control del paciente, patentes farmacéuticas y un acceso efectivo a medicamentos, aspectos éticos y jurídicos de la donación y trasplante de órganos, edición genética de embriones humanos, gestación subrogada, eutanasia, alzhéimer, violencia obstétrica, libertad de conciencia en el ámbito sanitario, e interculturalidad, identidad y migraciones.

Marina ha participado en decenas de congresos, seminarios y talleres nacionales e internacionales como ponente, dentro y fuera de España, en los que ha llevado los últimos avances de sus líneas de investigación (ha participado en congresos internacionales sobre esta materia en Cracovia, Milán, Oporto, París, Oxford, entre otros).

Actualmente forma parte del proyecto de Investigación “Medicamentos digitales y bioderecho: oportunidades y limitaciones del desarrollo de medicamentos con sensor integrado en conexión con un sistema de recogida y transmisión de datos de los pacientes”, financiado por la Junta de Castilla y León, y ha formado parte del proyecto de investigación INEDYTO “Investigación en Ética de la Donación y el Trasplante de Órganos”, financiado por el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad Español. También forma parte del Grupo de Investigación de la Universidad de León Regulación de Flujos Migratorios.

Ha realizado estancias de investigación en Radboud University (Nijmegen, The Netherlands) y en la Universidad de Oxford. Ha colaborado académicamente con la Universidad de Cartagena (Colombia), la Corporación Iberoamericana de Asuntos Públicos y Empresariales (CIAPE) (Chile), o el Instituto Universitario de Biomedicina de la Universidad de León, entre otros.

Forma parte del Comité de Bioética de la Fundación española Por Un Mañana Sin Alzheimer, es miembro de la Asociación Española de Derecho Sanitario (en trámite), miembro de la Red de Expertos Santander – Crue, del Laboratorio de investigación LI²FE (Laboratorio de Investigación e intervención ética y filosófica), y de la Red Internacional URJES: Una Respuesta a las cuestiones Jurídicas, Éticas y Sociales de las grandes crisis de Salud Pública.

Marina realiza habitualmente actividades de divulgación de sus investigaciones, en plataformas como TEDx, el Mentidero, o ConCiencia Té (Asociación de Biotecnólogos de León).

Sus publicaciones científicas las componen numerosos artículos de revista y capítulos de libro, esencialmente. Actualmente es editora de un número especial en la revista internacional Bioethics. También es revisora en otras revistas internacionales como la Revista Española de Salud Pública, Clinical Ethics, o Enrahonar.